
INDICAÇÃO Nº 4808/2021

Indico ao Excelentíssimo Prefeito Municipal Senhor Antônio Marcos Batista Pereira,
que interceda junto ao setor competente para que seja ampliado número de Farmácias
Públicas em todo no município, de Santana de Parnaíba/SP.

JUSTIFICATIVA

A presente propositura tem a finalidade de solicitar ao setor competente que amplie o
número de farmácias no município, com o intuito de atender a todos que necessitam
desse serviço.

Esse pedido vai de encontro a várias reclamações de munícipes que muitas vezes
precisam se deslocar para conseguir adquirir seus medicamentos para realizarem os
tratamentos de saúde.

O serviço já existente no município é de extrema importância e qualidade, pois
contribui com todos aqueles que precisam fazer uso de medicamentos e por muitas
vezes não possuem no momento condições financeiras para adquiri-los, fazendo com
que os tratamentos de forma alguma sejam paralisados e estender esse benefício a
outros bairros ampararia com mais conforto  todos os usuários da farmácia municipal.,

As melhorias são de suma importância, ficando a critério do setor competente a melhor
forma de executá-las.

 

Plenário Antônio Branco, 23 de Novembro de 2021.

SABRINA COLELA
(Sabrina Colela Prieto)

PRESIDENTE
VEREADORA - AVANTE
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